



ちゅういっぷ通信

2018年 1月 第5号

あけましておめでとうございます

新しい年が始まりました。ちゅうりっぷ組も残すところ3カ月となりました。あっという間に過ぎてしまった日々。これまでたくさんの成長を見せてくれました。残りの月日もどのような成長を見せてくれるのか楽しみです。怪我なく、安全に過ごしていきたいと思います。

楽しかったね！クリスマス会



練習の時から皆とても楽しんで行っていた子ども達。あっという間に踊りを覚え、さらにステージ上の立ち位置も覚え、カーテンの後ろ側ではササッと動き自分の場所で最初のポーズを決めてスタンバイができました。とてもやる気がみなぎっていました。他のクラスが練習している様子を見てからは、さらに自分も負けじと張り切るようになった気がします。声も出るようになり、歌を覚えて踊りながら歌っている子もいました。自分のクラスのお遊戯はほとんどの子がどの曲でも踊れるようになり、さらに他のクラスの踊りを覚えて踊る子もいました。特に「ど根性ガエル」や「魔法使いサリー」「摩訶不思議アドベンチャー」の悟空のお遊戯は好きだったようです。歌を歌ったり、「パンチ！パンチ！カメハメハ！！」と元気に掛け声を言っていました。一段と成長した姿を見せてくれた子ども達。ご協力ありがとうございました。



クラスでの様子



すっかりお友達と仲良く関われるようになってきた子ども達。おもちゃの貸し借りでのトラブルはありますが、保育士が仲立ちに入ると素直に聞いて貸してあげたり順番を待ったりできるようになりました。また、友達をいたわれるようになってきて、泣いている子がいたら背中にそっと触れたり、顔をのぞき込んだりしながら「どうしたの？」と聞いたり、保育士の所へ教えに来てくれたりします。

着替えは自分で出来る子が増え、保育士が見守ることが多くなったと感じます。今は衣服をたたむことにも挑戦しています。きれいに畳めると「先生。見て！！」とたたんだものを見せてくれます。「上手にできたね！」と褒めるととても満足そうにニコニコしています。

ブロック遊びでは、ブロックを自分の丈よりも長くつなげてその先に車輪をつけて床をすりすり遊ぶ子が。「先生、お掃除してるの！」と教えてくれました。ブロックを複雑に組み合わせて表現しようとする子には圧巻です！そんな組み合わせ方は頭の固くなった大人にはちょっと難しいかもしれません。



♪ 月の歌 ♪



1月

★七つの子

★そうだったらいいのにな

2月

★春がきた

★ドレミのうた